

## **Projet Culturel Global : Une Fondation culturelle wallonne**

*Sans ambition excessive, et surtout sans prétention ni vanité, toutes celles et tous ceux qui adhèrent à ce Projet Culturel Global ont le sentiment de s'être voués à une grande cause.*

*Les grandes causes méritent des initiatives de dimension et d'importance exceptionnelles.*

*L'action au service de la défense et de l'illustration des langues et des cultures régionales de Wallonie, mérite l'effort quotidien de chaque citoyen, des pouvoirs publics et des entreprises privées qui auront compris l'opportunité de soutenir les forces vives culturelles de leur région.*

*Mais il faut aussi concevoir un instrument souple et puissant apte à promouvoir des initiatives de plus grande envergure.*

*En reconnaissance de l'importance humaine et sociale des langues et des cultures régionales de Wallonie, légalement reconnues, le Projet suggère la création d'une Fondation Culturelle Wallonne, dotée par les pouvoirs publics, par l'entreprise privée et par les actions d'intérêt général. Ce serait une œuvre culturelle, mais aussi sociale et morale, dont la jeunesse de notre région bénéficierait en tout premier lieu.*

*La gestion de cette Fondation et son pouvoir de décision seraient mixtes. Il est évident que l' Union Culturelle Wallonne trouverait légitime d'être associée à cette gestion et à ce pouvoir.*